



## 三芳野

目指す 活力に満ち、  
学校像 さわやかで、  
心なごむ学校

生徒数 274名 1年 92名 2年 68名 3年 114名 校長 天達 新一

### 待ちに待った部活動の再開。そして期末テストと通知表

徐々にではありますが、新型コロナウイルス感染症の拡大防止で止まっていた学校生活が元に戻りつつあります。一昨日より、平常どおりの日課で授業や給食・清掃等ができるようになりました。給食の食べ方は班で机を並べてとまでは行きませんが…。待ちに待った部活動も再開しました。生徒たちの笑顔や目の輝きがさらに増したように感じています。授業や学校行事も



もちろん大切ですが、やはり生徒たちにとって部活動は特別な思い出があるものだと改めて感じました。しかし、現在もウイルスによる感染が終息したとはいえない状況の中で、運動部に所属している3年生にとって最後の大会である学総大会が中止となり、文化部の発表の場であるコンクールや展覧会も中止となりました。しかも、1学期の終了が延びたとはいえ、3年生の活動できる期間は8月2日までの一ヶ月あまりしかありません。最後の大会に向けて日々練習に明け暮れる貴重な時間が、臨時休業や分散登校で失われ、3年生は悔しさややりきれなさを感じていることでしょう。ここは考え方を切り替えて、残された時間は短いかもしれないけど、その時間を無駄にすることなく、精一杯部活動に取り組み、最後までやりきったと充実感を味わえるよう頑張ってください。そして、高校進学後も部活動を続け、中学校でできなかった分をそこで取り戻してください。

2年生には新たに後輩ができます。1年生はいよいよ入部です。後輩として3年生の思いを受け止めて、2年生は立派な先輩となれるよう、1年生は一日も早く部活動になれるようしっかりと活動してください。もちろん、部活動に所属していない生徒、6/29の時点で引退を決めた生徒もいると思います。それは自分自身でよく考えた上での判断です。悔いを残さず、自分のやるべきこと、できることを探して取り組んでください。

次に期末テストと通知表について述べます。やはり新型コロナウイルスの影響で年間スケジュールの大幅な変更を余儀なくされています。今後の日程として生徒の皆さんに大きく関わるものは、

- |         |                        |
|---------|------------------------|
| ・期末テスト  | 7/20(月)~21(火)          |
| ・1学期終業式 | 7/31(金)                |
| ・夏期休業日  | 8/1(土)~8/16(日)         |
| ・2学期始業式 | 8/17(月)                |
| ・通知表配付  | 9/4(金) 評価の対象は8/31(月)まで |



です。ポイントは期末テストまで既にあと3週間しかないということです。9教科のテスト勉強は大変な労力が必要です。特に1年生は初めての定期テストです。テスト勉強にはフライングはありません。早くからテスト準備に取りかかった方がよい結果を得られます。よく考えて実行に移しましょう。

通知表の配付は1学期末ではなく9/4となります。これは川越市全体で共通しています。できるだけ多く授業を受けた方が、より正確な評価・評定となると考えてこのようになりました。評価・評定はテストの結果だけでなく、提出物、作品の出来具合、授業態度、ノートの内容等様々なものが資料となります。日頃の授業態度が大切です。そのことを忘れずに……。

# 7月の主な行事予定

1	水	1年部活動見学	
2	木	人権学習	
3	金	全校保護者会	
4	土		
5	日		
6	月	仮入部①	
7	火	仮入部②	
8	水	本入部	
9	木		
10	金		
11	土		
12	日		
13	月		テスト前諸活動停止
14	火	生徒総会	
15	水	県学力・学習状況調	質問学習①
16	木		質問学習②
17	金		質問学習③
18	土		
19	日		
20	月	期末テスト①	質問学習④
21	火	期末テスト②	
22	水		
23	木	海の日	
24	金	スポーツの日	
25	土		
26	日		
27	月		
28	火		
29	水	給食最終日	
30	木	5時間日課(弁当持参) 大掃除・片付け	
31	金	学年集会、学活、終業式(放送)	

※詳細な日程・予定等は各学年だより等を参照下さい。

## 全校保護者会について

既にご案内しておりますが、7月3日(金)、15:35~16:30に全校保護者会を実施します。平常の教育活動に戻り始めたとはいうものの、全体会は感染が危ぶまれますので、放送による実施となりますが、各学級ごとにここまでの状況やこれからの日程、学習や進路、夏休みの生活等についてお話しできればと準備を進めています。お忙しいところかとは存じますが、ぜひご参加くださるようお願いいたします。

## 1年生を迎える会を行いました

コロナウイルスの影響で入学式が開催できなかったため、その代替として保護者の皆さんにもご参加いただき、クラスごとに「1年生を迎える会」を6月1日に実施しました。新入生一人一人が呼名に対して立派に返事をし、期待に胸を膨らませて会に臨んでくれました。会終了後は、保護者会も行いました。

